

Les 20 ans du jumelage



La délégation allemande est partie à la découverte du barrage de la Touche-Poupard.

Le comité de jumelage Fors-Penkun a accueilli une délégation allemande. Ce nouvel échange a été l'occasion de célébrer tous ensemble le vingtième anniversaire du jumelage entre les deux villes. Une quarantaine d'Allemands sont ainsi venus à la découverte de la France en visitant des lieux emblématiques de la région : Le Puy du Fou, les mines de Faymoreau, Niort Terminal, le barrage de la Touche-Poupard, l'Hermione... Ces différents sites ont été propices aux discussions entre les habitants des deux pays. Elles ont également permis de prolonger des débats qui avaient débuté de manière virtuelle grâce aux séances de visioconférences organisées autour de thèmes définis et approfondis grâce au soutien de l'Europe pour le programme des Citoyens de l'Union européenne. Le programme prévu a été respecté même si la chaleur a parfois fait souffrir les visiteurs, peu habitués à ce type d'épisode caniculaire... Malgré tout, ils ont unanimement apprécié le planning qui leur avait été concocté. En ce qui concerne les manifestations qui étaient ouvertes à tous, elles ont eu du succès : l'inauguration de l'exposition consacrée aux deux guerres mondiales a fait salle comble et le concert de Swietlana Lewicka qui chante Edith Piaf a ravi les mélomanes. Enfin, ce vingtième anniversaire a été célébré de manière symbolique à travers l'échange de cadeaux. La commune de Fors a reçu une reproduction sur plaque métallique d'une vue aérienne de Penkun tandis que les Allemands sont repartis avec des œuvres d'artistes niortais. Par ailleurs, chaque hôte germanique s'est vu offrir un album photo retraçant les vingt ans des comités.